

デンタルスタッフ・ミライ・プロジェクト ニュース vol.43



本物の歯科衛生士を目指して。

2019年度 DH Pro. セミナー (6回コース) 6月開講 ベーシックコース

見学参加者募集のご案内

6月開講の第4期DHPro.セミナー(主催:岡山県保険医協会、メイン講師:山崎瑞穂歯科衛生士)は定員に達し、申込み受付を終了しましたが、好評につき、今期からの新企画として見学参加(無料)を受け付けます。ぜひご参加ください。

第4期 DH Pro. セミナー見学参加 募集要綱 DH Pro.セミナーのカリキュラムなど詳細は協会ホームページをご覧ください

セミナー開催日程

- 第1回 6月 9日(日)
- 第2回 7月14日(日)
- 第3回 8月 4日(日)
- 第4回 9月 1日(日)
- 第5回 10月13日(日)
- 第6回 11月 3日(日)

第1回、2回、6回は終日
第3～5回は午前の部のみ受付

- ① **見学参加者の定員：4名** 協会会員医療機関の歯科衛生士は無料で見学参加を受け付けます。(協会会員でない医療機関の歯科衛生士は各回の見学参加に欠員がある場合にのみ受け付けます)
- ② **申込み方法**：各回のセミナー開催日の**2週間前の月曜日朝9時から先着順**に受付を開始します。**協会事務局まで電話(☎086-277-3307)でお申し込み下さい**(申込み受付は電話のみ。Fax等は不可)
- ③ **事前申込書の提出(必須)**：申込み受付後、セミナー1週間前の月曜日朝9時までに見学申込書(見学したい動機や学びたいこと、質問などを200字程度)をご提出いただきます。見学申込書の提出がない場合、見学参加はできません(見学参加申込書は申込み受付後、協会よりお送りします)
- ④ **レポートの提出(必須)**：セミナー終了後、1週間後までにレポートを提出いただきます。レポートの提出がない場合、以降の見学参加はできません。
- ⑤ **その他：全6回セミナーのいずれの回も見学参加を受け付けます**。第4期セミナー受講生(12名)の撮影、録音はOKですが、見学参加者の撮影・録音はお断りいたします。予めご了承ください。

4月14日(日・10時～)、ピュアリティまきびにて**第7回 頑張っている歯科衛生士への応援メッセージ**講演会を開催します。ぜひご参加ください。

DH Pro.セミナー講師 山崎瑞穂先生による コラムのコーナー

Mizuho Yamasaki

6月開講の第4期DHPro.セミナー(主催:岡山県保険医協会)も早くに満席となり、多くのキャンセル待ちをいただいております。平素よりお世話になっている皆様にこの場を借りて感謝申し上げます。新たな試みとして第4期から無料で見学者を募集させていただくことになりました。皆さまのご参加をお待ちしております。

セミナーではハンドスケーラーを使いこなせる歯科衛生士を育成しています。使える手を丁寧に作り、手先の器用さを養うことで歯科衛生士としての自信に繋げ、歯科衛生士業務全般の底上げができることを願い応援します。

3月17日(日)、講師陣が集結し、今後のセミナーを受講生目線でもっと良くするためにはどうしたらいいか?をテーマに組織としてのあり方について改めて確認しました。

**私たち講師陣は、同じ目的を持ち「同じ船」に乗っている
いわば運命共同体**

- ① **私たち講師陣が更なるスキルアップ(人間力・知識・技術の向上)をしていくこと**
- ② **セミナーを通じて地域に社会に貢献する**



自ら学び、考え、行動できる歯科衛生士

- ③ **組織を存続させ、深化(進化)していく**
- ④ **受講生の先にある患者さま、歯科医院、院長先生、スタッフに喜んで頂けるように、医院の発展にお役に立つことができるように、講師メンバーと手を繋ぎ、活動していく**
- ⑤ **変化を恐れず、柔軟に対応し、良いことは素直に受け入れる姿勢を大事にしていくこと**
- ⑥ **「私達にしかできない! 私達だからこそできる!」付加価値をつけて受講生、院長先生へ提供する**

など、深い話をしました。

今後も患者さんの明るい未来のために「自ら学び、考え、行動できる歯科衛生士」の育成と教育に邁進し、一助となれたら嬉しいです。これからの日本の健康を支える歯科医療職として、歯科衛生士の活躍が益々期待されていくからこそ、誰がどこにいても高いレベルの技術を提供できるように取り組んでいきたいと思っております。そして何よりも歯科衛生士である事を誇りに思い歯科衛生士を受講生と共に心から一緒に楽しみたいと思っています。

一生働ける素晴らしいやりがいのある職業に出会えたことを、改めて幸せに思った1日でした。



基本に忠実に技術(シャープニング、SRP)の見直しも行いました。